

ACTA 433 DE LA SESIÓN DE JUNTA DE ESCUELA CELEBRADA EL DÍA 4 DE MAYO DE 2015

Asistentes:

D. Alfonso García-Ferrer Porras
Dña. Dolores Pérez Marín
D. Emilio Camacho Poyato
Dña. Rosa M^a Gallardo Cobos
D. Rafael Navarro Cerrillo
D. Juan Agüera Vega
Dña. Carmen Alcaide Zaragoza
D. Esteban Alcántara Vara
Dña. Sylvia A. Borrás Herreros de Tejada
Dña. Isabel. L. Castillejo González
D. Simón Cuadros Tavira
D. José L. de la Cruz Fernández
Dña. M^a José de la Haba de la Cerda
D. Salvador Gómez-Alfárez Moreno
Dña. Pilar Guerrero Marín
Dña. Julia Herrera Isac
D. Francisco J. Jiménez González
D. Antonio López Alcaide
Dña. Pilar Montesinos Barrios
D. Pedro J. Pérez Moreno
D. Enrique Quesada Moraga
D. Francisco J. Romera Ruiz
Dña. Marina O. Romero Varo
D. Antonio Ruz Cuéllar
Dña. M^a Teresa Sánchez Pineda de las Infantas
Dña. Encarnación V. Taguas Ruiz

En la Sala de Juntas de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Agronómica y de Montes de la Universidad de Córdoba, a las 11:30 horas del día 4 de mayo de 2015, se reúnen las personas citadas en la relación anterior para celebrar sesión de Junta de Escuela Ordinaria presidida por D. Alfonso García-Ferrer Porras y actuando como Secretaria Dña. Dolores Pérez Marín.

Excusan su asistencia Dña. Begoña Abellanas Oar, Dña. Rafaela Dios Palomares, D. Fernando Ramos Real, D. Tomás de Haro Giménez, D. Rafael López Luque, D. Enrique Burgos Ladrón de Guevara, y Dña Sandra L. López Sosa.

Punto 1º.- Adopción del Orden del día

Se aprueba.

Punto 2º.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.

Se aprueba.

Punto 3º.- Informe del Equipo Directivo.

El Director informa de la aprobación del nuevo Reglamento de Másteres de la UCO, y de la solicitud que desde la ETSIAM se hizo para que en el mismo se contemplase la casuística de los Másteres habilitantes, que dependen del Reglamento del Centro. En este sentido, informa asimismo, que el Reglamento del centro está en proceso de modificación y actualización.

El Director indica que desde el Rectorado le piden que se informe a los investigadores que la justificación de los Proyectos de Excelencia por parte de la Junta de Andalucía está siendo muy exhaustiva.

El Director informa que la Universidad no ha llegado a un acuerdo final para el alquiler del antiguo edificio de la ETSIAM, y que existe una propuesta de alquiler para el antiguo Colegio Mayor Séneca, posiblemente para la impartición de un título privado en Fisioterapia.

El Director informa que la Secretaría de la ETSIAM, junto con el resto de Secretarías del Campus, se traslada al edificio del aulario.

El Director informa que el reparto del presupuesto de centros y departamentos se pospone a mayo, debido al retraso en los pagos de la Junta de Andalucía.

El Director informa que la promoción de Profesores Titulares a Catedráticos se ha incluido en la oferta pública de empleo de la Universidad; en concreto se incluyen 10 plazas de promoción por motivos de presupuesto. El Director indica que el compromiso del Rector es que los actuales acreditados puedan promocionar en un plazo máximo de 3 años.

El Director informa de la reunión celebrada con el Rector sobre la gestión de la Finca de Rabanales, en la que se acordó llevar para la reunión del 21 de mayo una nueva propuesta de gestión.

El Director quiere felicitar públicamente a Dña. María Socorro Serrano Moral, XVI Premio Fertiberia a la Mejor Tesis Doctoral en temas agrícolas, y a sus directoras, Dña. M^a Esperanza Sánchez y Dña. Pilar Fernández-Rebollo, ambas profesoras de la ETSIAM.

El Director quiere felicitar públicamente a D. Juan Antonio Ibáñez Valverde, egresado de la ETSIAM, por su distinción con el Primer Premio Proyecto Fin de Carrera, del Colegio Oficial de Ingenieros Agrónomos de Andalucía en su XX edición, por su trabajo "Proyecto de Planta de Elaboración de quesos de cabra y de oveja en el polígono

industrial “Lano Mazuelos” en el T.M. de Alcalá La Real (Jaén), dirigido por Dña. M^a Teresa Sánchez y D. José Antonio Entrenas, ambos profesores de la ETSIAM.

El Subdirector de Alumnos, Relaciones Exteriores e Institucionales, D. Rafael Navarro, informa de las solicitudes de movilidad de alumnos de la ETSIAM: 19 Erasmus, 7 UCO Global, 5 SICUE, 3 PIMA y 5 U. Cranfield. También informa de las actividades que han conformado el Plan de Captación de Alumnos: UCO-PACE, Paseo de la Ciencia e Ingenieros en Ruta.

El Director informa que se está finalizando el diseño de una aplicación informática para la gestión de las ofertas de los TFG y TFM del alumnado.

Punto 4º.- Acuerdos C.O.A. del Centro.

Interviene el Subdirector de Ordenación Académica, D. Emilio Camacho, para presentar los acuerdos alcanzados en la reunión de la COA celebrada desde la última Junta de Escuela, cuyo acta provisional se recoge en el Anexo 1 (COA de 15 de abril de 2015).

Se aprueba.

Punto 5º.- Aprobación, si procede, del PAOE del centro para el curso 2015/16.

Interviene el Subdirector de Ordenación Académica, D. Emilio Camacho, para presentar el PAOE del centro (Anexo 2).

Se aprueba.

Punto 6º.- Aprobación, si procede, de la modificación del verifica del Máster de Ingeniería de Montes.

Interviene el Subdirector de Ordenación Académica, D. Emilio Camacho, para presentar la propuesta. Se indica que la optativa “Gestión Forestal Avanzada” (16 ECTS), en la que interviene parcialmente el Departamento de Ingeniería Rural, Área de Ingeniería de la Construcción, solicita renunciar a esta docencia, y que el área de Ingeniería Eléctrica solicita hacerse cargo de la misma.

El Director pregunta qué cuál es la justificación para dicha solicitud. La Prof. Encarnación Taguas indica que la falta de profesorado. La Subdirectora Rosa Gallardo indica que el cambio solicitado debe estar debidamente justificado para su modificación en el documento de verificación del título, por lo que se solicitará al departamento dicha justificación.

Se aprueba.

Punto 7º.- Aprobación, si procede, de la organización docente de la asignatura Prácticas en Empresas del Máster de Ingeniería Agronómica y del Máster de Ingeniería de Montes.

Interviene la Subdirectora de Posgrado, Calidad y Relaciones con Empresas, Dña. Rosa Gallardo, para presentar la propuesta que consiste en una asignación de carga docente a determinados Departamentos, a los que pertenecen el grupo de profesores que se va a responsabilizar de la misma, siendo está asignación anual y rotatoria. En el caso del Máster de Ingeniería Agronómica, la asignatura de 4 ECTS se estructurará en 8 grupos de 4 alumnos (25 % de presencialidad), y los profesores adscritos serán: D. Juan Agüera, D. José Emilio Guerrero, D. Javier López, Dña. M^a Teresa Sánchez, D. Adolfo Peña, D. Gregorio Blanco, Dña. Manuela Castillo, D. Mariano Fuentes. En el caso del Máster de Ingeniería de Montes se establecerán 4 grupos de 4 alumnos (25% presencialidad) y los profesores adscritos serán: Dña. Begoña Abellanas y Dña. Marta Conde.

Se aprueba.

Punto 8º.- Aprobación, si procede, de la concesión de la Medalla de la ETSIAM.

El Director presenta la propuesta de conceder dos medallas a los profesores Dña. Ana Garrido y D. Jesús Ayuso en reconocimiento a su labor y dedicación al centro.

Se aprueba.

Punto 9º.- Aprobación, si procede, del calendario electoral a la Presidencia del Consejo de Estudiantes del centro.

La Secretaria Académica, Dña. Dolores Pérez Marín, presenta la propuesta.

Se aprueba.

Punto 10º.- Asuntos de diversa índole.

El Director recuerda lo aprobado en la Junta de Escuela anterior referido a la solicitud de la acreditación de los títulos de grado junto con el distintivo EURACE para el siguiente curso académico, indicando asimismo que ello supone un importante trabajo de recopilación y redacción, en el que va a ser necesaria la ayuda de todos.

El Director informa que el lunes 11 de mayo a las 11:30 en la Sala Mudéjar del Rectorado el Colegio de Agrónomos de Andalucía hará entrega a la ETSIAM del Premio a la Excelencia Agroalimentaria, con el que ha distinguido a nuestro centro.

La Subdirectora Dña. Rosa Gallardo informa que tanto en el nuevo Plan de Transferencia de la UCO como en las actividades del Ceia3 existen convocatorias de becas para la realización de TFG y TFM en empresas.

Punto 11º.- Ruegos y Preguntas

Interviene D. Esteban Alcántara para solicitar más información de cómo se ha decidido el nuevo anagrama del centro. El Director le indica que dado que los escudos ya no representaban a la totalidad de los títulos impartidos en el centro, se decidió encargar a una empresa un logotipo, y de entre los bocetos presentados, en Dirección se eligió el propuesto.

La alumna Dña. Julia Herrera solicita que desde Dirección se le envíe también al CEAM el nuevo logo del centro.

EL Prof. Juan Agüera quiere expresar su apoyo y recuerdo al Prof. Juan Fuentes, recientemente fallecido.

Cierre de la Sesión

Sin más asuntos que tratar y siendo las 12:30 horas del día 4 de mayo de 2015, se levanta la sesión, de todo lo cual doy fe como Secretaria.